

## EL SEÑOR GUAL VILLALBI VISITA EN SEVILLA LAS OBRAS DE LOS POBLADOS DE ABSORCION PARA DAMNIFICADOS DE LAS INUNDACIONES

Setecientos millones de pesetas se invertirán en abastecer de agua a treinta y dos municipios de Alicante y Murcia

Sevilla 14. Ha llegado a esta ciudad, procedente de Madrid, el ministro-delegado del Gobierno para Sevilla, don Pedro Gual Villalbi. En la estación de Plaza de Armas fue recibido por las primeras autoridades sevillanas.

Poco después del mediodía don Pedro Gual Villalbi ha visitado las obras de construcción del polígono de San Pablo y las de las unidades vecinales de absorción que se construyen en el sector de Amate. Estas obras están directamente relacionadas con las inundaciones recientes sufridas por la ciudad, ya que parte de los damnificados que aún se encuentran albergados en refugios pasarán a ocupar las viviendas de dichas unidades vecinales de absorción, mientras que parte de las familias que se encuentran alojadas en las viviendas provisionales de San Pablo pasarán a las casas que se construyen en el indicado polígono.

Acompañaron al ministro el gobernador civil, señor Utrera Molina; el presidente de la Diputación, señor Maestre; el alcalde, señor Hernández Díaz, y otras autoridades y personalidades.

Esta tarde, en el pueblo de Peñafior ha presidido la entrega por la familia Parias Delgado, de una Guardería infantil y un Jardín Maternal a la Obra de Auxilio Social, representada en este acto por el director general de Beneficencia, don Antonio María de Oriol y Urquijo.

Primeramente, el abad de Silos bendijo las instalaciones, que recorrieron el ministro y autoridades. Tienen una capacidad, en principio, para cien niños, y será atendida por la Institución Teresiana.

El señor Parias pronunció un discurso, siguiéndole en el uso de la palabra el alcalde de la localidad, que anunció los acuerdos del Ayuntamiento de nombrar al señor Oriol, hijo adoptivo y al señor Parias, hijo predilecto.

El director general de Beneficencia, que habló después, se refirió a la labor que se había realizado y agradeció la distinción de que había sido objeto.

Habló a continuación el Abad de Silos, como invitado de la familia Parias Delgado, el cual se refirió a la excelencia de las instalaciones inauguradas. Dijo después que quería resaltar, porque hay quien ha querido tergiversarlo en otra parte, que las autoridades civiles y eclesiásticas españolas están en perfecta armonía cuando se trata de servir España y a la Religión.

Cerró los discursos el señor Gual Villalbi que destacó la labor político-social que han venido desarrollando los Gobiernos de Franco, y la preocupación por una mayor igualdad entre los hombres. Mucho es lo que ya se ha hecho—añadió—, pero aún es largo el camino por recorrer.—*Cifra.*